

penden

Sportverein für Herzkinder

ST. OSWALD. Nicht allen Kindern ist die Ausübung von sportlichen Aktivitäten auf Grund angeborener Herzfehler möglich. Dies nahm der Sportverein St. Oswald heuer als Anlass, um den Verein Herzkinder zu unterstützen. Im Rahmen der Jugendweihnachtsfeier wurde dem betroffenen To-

bias die Spende überreicht. Jährlich kommen rund 700 Kinder in Österreich mit Herzfehlbildungen zur Welt. Jedes dritte Kind könnte ohne Operation nicht überleben. Mit Spendengeldern wird auch die Schlafstelle „Teddyhaus“ in Linz unterstützt. Herzkinder Österreich betreut mehr als 4000 Familien. ■



Philipp Müller (Jugendleiter), Franz Lindner (Obmann), Andrea und Tobias Landskron, Nathalie Fischill (Jugendleiter-Stv.), Franz Pirklbauer (Obmann-Stv.)